



Una positiva noticia recibieron siete familias del sector de Las Garzas en Quillota. Desde el primer semestre del 2022 contarán con agua potable rural tras 10 años de gestiones. La Municipalidad de Quillota y los vecinos trabajaron en conjunto para contar con este vital elemento para el consumo humano. El anuncio fue realizado en reunión sostenida entre el alcalde Oscar Calderón Sánchez, vecinos de Las Garzas y representantes de la Dirección de Obras Hidráulicas, Enel, Colbún y Fundación Banamor.

La Dirección de Obras Hidráulicas (DOH) financiará el proyecto que tendrá una inversión cercana a los 100 millones de pesos, enmarcada en el plan nacional de reactivación económica "Paso a Paso Chile se Recupera". Actualmente, se encuentra en etapa final de licitación y se estima que las obras comiencen a mediados de octubre y concluyan en abril del próximo año. La propuesta solo considera a estos 12 hogares, en el caso que otros vecinos quieran conectarse a la red deberán hacerlo de forma particular.

Edith González es vecina de Las Garzas y representante de su comunidad, tras la reunión explicó que en su sector son mayoritariamente industrias y el proyecto mejorará sin duda la calidad de vida de sus vecinos. "Cuando llegamos allá teníamos norias, pero por la sequía los pozos se fueron secando y a través de la empresa Enel nos generaba agua a través de una tubería. No teníamos la disponibilidad de agua potable que nosotros necesitamos como cualquier vecino de acá de Quillota. Gracias a Dios se dieron las cosas, siento que hoy día sí se hizo la pega y se nos escuchó", dijo.

Por su parte, el alcalde Oscar Calderón detalló que "es un trámite que lleva tiempo, de un trabajo que se viene desarrollando con la Municipalidad y los vecinos desde hace varios años. Y la demora tiene que ver con factibilidades, tramitaciones y las posibilidades de hacerlo, no existe otra causa de que haya pasado el tiempo como pasó. Y favorablemente, ese tiempo invertido y de trabajo con los vecinos, la Municipalidad y la DOH que jugó un papel importante en esta respuesta. Hoy nos permite confirmar que efectivamente el proyecto de ampliación de agua potable rural hacia el sector de las Garzas es una realidad".

Por último, la vecina Edith González agregó que "hemos tenido una buena noticia, después de 10 años de trámites se nos va instalar el agua potable rural. Una gran noticia y nos vamos muy contentos. Hemos sido muy bien acogidos por el Alcalde. Esto comenzó con el alcalde Luis Mella, el año pasado. Solamente dar las gracias".

Anuncio Patrocinado



Cabe señalar que los vecinos durante estos años tuvieron agua para el consumo humano gracias a la gestión de la Fundación BanAmor quienes con Enel consiguieron este recurso e hicieron como mediador entre las familias, la Municipalidad y la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH).

"Esta relación entre lo público y lo privado, es algo que vengo diciendo hace rato que tiene que ver cuando somos capaces de unirnos por una misma causa las cosas van a salir más rápido. Y satisfecho, yo creo que la alegría de los vecinos al escuchar también la confirmación de esta información importante que la venían esperando hace bastante rato, da cuenta de lo importante que significa esto de que nos unamos, la unión hace la fuerza a la hora de gestionar por un objetivo común", concluyó el Alcalde Oscar Calderón Sánchez.

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

Impresiones

Manejo de redes sociales

Videos y fotografías
profesionales

Conversemos
por WhatsApp